



SPD-Fraktion BV2 Köln-Rodenkirchen
Rathaus Rodenkirchen
Industriestraße 161 – Haus 1
50999 Köln
Tel.: 0221-221-92303
Email: spd-bv2@stadt-koeln.de

Gleichlautend:

Herrn Bezirksbürgermeister

Manfred Giesen
Industriestr. 161 – Haus 1

50999 Köln

Frau
Oberbürgermeisterin
Henriette Reker
Hist. Rathaus

50667 Köln

Eingang beim Bezirksbürgermeister:

AN/0833/2021

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 2 (Rodenkirchen)	03.05.2021

Bearbeitungsstand zur Errichtung eines Bolzplatzes an der Katharinenstrasse in Köln-Godorf

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

die SPD-Fraktion bittet, die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung Rodenkirchen am 03.05.2021 zu setzen:

Die SPD-Fraktion in der Bezirksvertretung Rodenkirchen bittet die Verwaltung, nachfolgende Frage zu beantworten:

Wie ist der Bearbeitungsstand des zu errichtenden Bolzplatzes auf der Grünfläche neben dem Spielplatz Katharinenstrasse (Spielplatznummer 2110101)?

In der Sitzung der Bezirksvertretung 2 Rodenkirchen vom 05.05.2014 wurde beschlossen, einen Bolzplatz auf der Grünfläche neben dem Spielplatz Katharinenstrasse (Spielplatznummer 2110101) zu errichten.

Diesbezüglich hatte die CDU-Fraktion bereits eine Anfrage gem. §4 der Geschäftsordnung des Rates (AN/0751/2015) in der Sitzung der Bezirksvertretung Rodenkirchen am 18.05.2015 gestellt, m.d.B., den aktuellen Bearbeitungsstand seitens der Verwaltung mitzuteilen.

Die Verwaltung ist dem nachgekommen und hat am 22.06.2015 mitgeteilt, dass seitens der Kinder- und Jugendverwaltung geprüft wird, ob dieser Bolzplatz realisierbar ist.

Die Situation um ausreichende Sport-und Freizeitmöglichkeiten vor Ort hat sich nach dem Wegfall des Fußballplatzes an der Shell Raffinerie in Godorf Ende 2018 noch verschärft, vor allem nachdem sich der örtliche Fußballverein SV Godorf im September 2020 aufgelöst hat.

Da die Kinder und Jugendlichen besonders unter der derzeitigen Lage in der Pandemie leiden, ist es angezeigt, den i.R.s. Bolzplatz schnellstmöglich zu realisieren.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Dr. Jörg Klusemann

gez. Mirko Hertel